

*Botschaft der Republik Peru
in der Bundesrepublik Deutschland*

Frau
Astrid Luedtke
Wiss. Mitarbeiterin im Büro
des Mitglied des Deutschen Bundestags
Herrn Lothar Mark
Platz der Republik 1

11011

10117 Berlin,
24. August 2006

Assoziationsverhandlungen EU - Mercosur

Sehr geehrte Frau Luedtke,

ich danke Ihnen im Auftrag von Herrn Botschafter Higuera für Ihre Mitteilung vom 22. August, mit der Sie uns von der interessanten Initiative des Herrn Bundestagsabgeordneten Lothar Mark zum Abschluss der Assoziationsverhandlungen zwischen der Europäischen Union und dem Mercosur in Kenntnis gesetzt haben.

Dazu darf ich Ihnen mitteilen, dass wir diese wertvolle Information an unser Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten weitergeleitet haben und im übrigen die Zuversicht von Herrn Bundestagsabgeordneten Lothar Mark teilen, dass es während der deutschen Ratspräsidentschaft zu einer Stärkung und Weiterentwicklung der strategischen Partnerschaft zwischen der Europäischen Union und den Staaten Lateinamerikas und der Karibik kommen wird.

Mit freundlichen Grüßen


Dr. Ana María Pomar
Botschafterrätin